

Mindestlohntabelle ab 01.11.2026

für den Fachverband

Metalltechnische Industrie

(ausgenommen die Berufsgruppe der Gießereiindustrie sowie die Münze Österreich AG)

	Grundstufe	nach 2 Jahren	nach 4 Jahren	nach 6 Jahren	nach 9 Jahren	nach 12 Jahren	Vorrückungswerte	
							2, 4 J	6, 9, 12 J
A	2.622,74	2.662,38	2.702,02				39,64	
B	2.622,74	2.662,67	2.702,60	2.722,56	2.742,52	2.762,48	39,93	19,96
C	2.755,26	2.797,91	2.840,56	2.861,90	2.883,24	2.904,58	42,65	21,34
D	3.009,80	3.063,42	3.117,04	3.143,87	3.170,70	3.197,53	53,62	26,83
E	3.467,53	3.529,38	3.591,23	3.622,13	3.653,03	3.683,93	61,85	30,90
F	3.882,79	3.973,17	4.063,55	4.108,75	4.153,95	4.199,15	90,38	45,20
G	4.445,89	4.584,02	4.722,15	4.791,22	4.860,29	4.929,36	138,13	69,07
H	4.867,32	5.018,54	5.169,76	5.245,34	5.320,92	5.396,50	151,22	75,58
I	5.926,25	6.110,35	6.294,45	6.386,49	6.478,53	6.570,57	184,10	92,04
I (M III-5%)	5.629,96	5.804,86	5.979,76	6.067,21	6.154,66	6.242,11	174,90	87,45
J	6.506,47	6.708,80	6.911,13	7.012,28	7.113,43	7.214,58	202,33	101,15
	Grundstufe	nach 2 J	nach 4 J	nach 6 J	nach 9 J		2 J	4, 6, 9 J
K	8.601,69	8.869,18	9.002,90	9.136,62	9.270,34		267,49	133,72